

## Les Falcons de Toulouges-Baho-Le Soler

Les séniors des Falcons ont lancé leur saison de la plus belle des manières en décrochant le titre de champion du Pays Catalan, au terme d'une belle victoire face à Salses.

Une entrée en matière idéale pour le groupe, qui a confirmé son bon état de forme en s'imposant également lors du premier match de championnat à domicile, face à Ferrals.

Les hommes du staff ont livré une prestation solide, alliant rigueur et engagement. Le groupe a enchainé par une deuxième victoire consécutive cette fois face à Grangentour. De bon augure avant un déplacement périlleux à Villefranche d'Albi, le champion en titre, où les Falcons tenteront de poursuivre sur leur lancée.

Du côté des juniors, le début de saison a été plus compliqué, marqué par trois revers consécutifs.

Mais les jeunes Falcons ont su trouver les ressources pour inverser la tendance, signant une première victoire pleine de caractère à l'extérieur, face à Salon. Une performance qui fait du bien au moral et qui pourrait bien lancer définitivement leur saison, la première dans l'élite régionale.



## Tennis club Baho



Notre club a démarré la saison avec un bon nombre de fidèles et de nouveaux adhérents motivés !

Le stage d'octobre a pu se faire malgré une météo un peu capricieuse mais nous sommes passés entre les gouttes pour le plus grand plaisir des enfants. Merci pour leur bonne humeur, qualité de jeu et motivation.

L'équipe hommes et ados ont également démarrés la saison avec les premières rencontres accrochées et

continuent jusqu'à fin novembre. L'équipe mixte prendra le relais dès le mois de décembre.

Une bonne nouvelle est arrivée, la réfection des terrains en résine avec des nouvelles couleurs et des lumières leds pour y voir plus clair, et une sécurité plus importante également pour les appuis. Nous sommes tous ravis et nous remercions le maire pour cette intervention.

N'hésitez pas à vous adhérer au club pour profiter de ces nouvelles installations et animations organisées toute au long de l'année.

A bientôt sur les courts



## Taekwondo - Passions et Loisirs - Festi Bahô

Réveillon de la Saint Sylvestre  
Salle Evora de BAHO  
Mercredi 31 Décembre | 20 heures

*Elaboré par le Petit Verdo* **MENU**

Soupe Champenoise  
Les plateaux de Petits Fours Gourmands  
Mise en bouche Gourmande

Pressé de Foie gras fleur de sel à la vanille, briochin confit d'échalotes, réduction de balsamique et jeunes pousses

Pavé de Chevreuil, jus corsé et échalotes confites  
Accompagné d'un écrasé de pomme de terre à la truffe et carottes glaçées

Pourrou de Muscat Catalan  
Assortiment de fromages affinés et fruits secs

Dôme feuillantine chocolat au lait  
éclat de noisette et crème anglaise à la pistache

Café & Thé  
Croquants et Rousquillettes  
(Le pain de campagne et les petits pains individuels, les eaux, les vins du Roussillon et pétillants sont inclus)

Inscriptions Mercredi 12 & Mardi 18 & 25  
Novembre de 18h à 19h30  
Salle des Ainés de BAHO

**Tarif 88€/personne**  
Renseignement après 18h30  
07.84.87.18.92 Christian  
06.81.93.89.32 Julien

*Une partie des bénéfices seront reversés à la recherche pour la sclérose en plaque*

*Soirée organisée par  
Passions et Loisirs,  
Taekwondo et Festi Bahô*

*Animation par Prophil*

## Ronde du Muguet



Grâce à votre participation à la Ronde du Muguet, nous avons pu remettre un chèque de 150 € à l'association Les Papillons, qui œuvre pour la protection et l'écoute des enfants victimes de harcèlement ou de violences.

Nous soutenons également le défi de Ricky, ex-candidat de Koh-Lanta, qui court chaque kilomètre pour récolter des dons en faveur de cette cause (1 € = 1 km).

Merci à tous les coureurs et bénévoles pour leur engagement et leur générosité

